

CULTURA

En cinco vitrinas se muestran desde recortes de prensa, a publicaciones dedicadas a la práctica de distintas disciplinas deportivas

Desde ayer 8 de julio y hasta el 30 de septiembre el hall de la Biblioteca Pública acoge una pequeña exposición dedicada a la historia del deporte. En cinco vitrinas se exhiben desde objetos de colección a recortes de prensa y publicaciones que hablan de distintas disciplinas deportivas como el golf o la vela, pasando por el atletismo y el fútbol. El objetivo, según la consejera de Cultura Simi Chocrón, que la muestra sea un aliciente más para visitar la biblioteca.

El hall de la Biblioteca Pública acoge una exposición sobre la historia del deporte

Jesús Andújar Melilla Hoy

Indicó Simi Chocrón se declara convencida que esta pequeña muestra va a ser del gusto de los melillenses de todas las edades. Se encuadra la actividad, dijo, en las distintas acciones que se diseñan desde la Consejería para acercar la biblioteca a los ciudadanos, como es la campaña de "un socio, un libro" aún en marcha o las representaciones de teatro de títeres para niños. En cuanto a la exposición inaugurada sobre la historia del deporte, dijo la consejera de Cultura que podrá ser visitada en el horario habitual de la biblioteca, hasta el 30 de septiembre. Animó a los melillenses de todas

La muestra podrá visitarse dentro del horario habitual de la biblioteca y hasta el próximo 30 de septiembre

las edades a acudir a visitarla, porque de seguro que los contenidos serán de su agrado.

Exposición

La directora de la biblioteca pública, Sonia Gil, explicó que la exposición se ha dividido en cinco apartados, uno por vitrinas expositoras en el hall del edificio. En la primera se ofrece una reco-



FOTO GUERRERO

La consejera junto a una de las vitrinas de la muestra

pilación de deportes como la fórmula 1, ciclismo, pádel o voley, con libros específicos sobre cada una de estas disciplinas. La segunda vitrina se dedica al deporte rey con publicaciones monográficas sobre equipos de fútbol españoles o la selección, objetos como medallas y banderas y unas memorias de Vicente del Bosque.

La tercera se ha dedicado a los deportes acuáticos como la vela, el polo, la natación o la pesca deportiva, entre otros, con objetos procedentes tanto de la biblioteca como cedidos provisionalmente por algunos trabaja-

dores como plumadas antiguas y carretes. La cuarta homenajea el golf e incluye, además de palos y pelotas, libros rescatados de los archivos de la biblioteca como otras publicaciones más recientes.

La quinta vitrina, la central, está dedicada a la historia del deporte en general, y se exhiben revistas y publicaciones con imágenes impactantes, un ejemplar del Telegrama del Rif de 1930 que habla sobre el mundial de fútbol de aquel año, así como varios ejemplares de la revista Blanco y Negro que solía incluir un apartado deportivo.

El curso de verano sobre informática dispone aún de plazas libres

J.A.M. Melilla Hoy

La consejera de Cultura, Simi Chocrón, anunció ayer a las personas interesadas que aún quedan algunas plazas libres para participar en el curso de "Aplicaciones de hardware libre. Arduino y raspberry pi" a desarrollar del 28 de julio al 1 de agosto dentro de la programación de los Cursos de Verano que arrancan el lunes 14 en el Campus de la UGR en Melilla. El plazo de inscripción se mantendrá abierto hasta el mismo día del inicio de este curso específico.

Por el contrario, indicó la consejera que en el curso con el que arranca la programación, "Fuerzas Armadas (FAS), Constitución y conflictos armados" que se realizará del 14 al 18 de julio, cuenta con 51 inscritos, y en el siguiente, el de "Extranjeros privados de libertad" a llevar a cabo entre el 21 y el 25 de julio son 73 los matriculados.

Los XXIII Cursos Internacionales de verano "Ciudad de Melilla" están dirigidos preferentemente a estudiantes universitarios, diplomados, postgraduados o profesionales, aunque algunos cursos pueden ir dirigidos a otros colectivos más amplios.

Los interesados en recibir más información pueden llamar a la Consejería de Cultura al 952 699193, escribir a consejeriacultura@melilla.es, o contactar con Centros Universitarios de Melilla. Cursos Internacionales de Verano en los teléfonos 952698700, 952698823, 952698759 y 952698778.

B PUERTAS BELMONTE, S.I. 10% de descuento en Motores

- Puertas Seccionables • Enrollables • Correderas
- Abatibles • Basculantes • Extensibles • De Doble Basculación • Etc...
- Puertas de Seguridad para su vivienda marca THT
- CARPINTERÍA DE ALUMINIO Y PVC
- AUTOMATISMOS PARA TODA CLASE DE PUERTAS

TH PUERTAS BELMONTE S.I. REHAU Norton TOY LiftMaster

C/ General Pintos 28 - Telf. 952 67 34 21 - puertasbelmonte@hotmail.com

!!! MEJORAMOS CUALQUIER TIPO DE PRESUPUESTO!!!

Victor Ullate Ballet COMUNIDAD DE MADRID

TEATRO KURSAAL
12 / julio / 2014
20,45 h.

Plateas y Patio de Butacas 20€
Anfiteatro 15€

EL ARTE DE LA DANZA

MELILLA TEATRO KURSAAL Victor Ullate Ballet